
 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 2011年４月の初当選以来、本会議（代表質問、一般質問）、予算特別委員会、決算特別

委員会での質疑応答につきましては、全て、ホームページにアップしています。是非、ご覧

下さい。      原中まさしホームページ ： http//haranaka.jp/ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

国 民 民 主 党 ・ 県 政 ク ラ ブ 県 議 団 

2019 年３月号 Vol.92 

今期全ての定例県議会で質問に登壇、公約実現しました！  

19-02-14 『２月県議会』一般質問 

2019 年３月号 Vol.92 

国 民 民 主 党 ・ 県 政 ク ラ ブ 県 議 団 

 2015 年４月の県議会議員選挙にあたり、今期４

年間の任期中、「全ての定例県議会で質問に登壇しま

す」と公約しましたが、今『２月県議会』でも一般質

問に登壇し、公約を果たすことが出来ました。  

 皆様から日々頂きました政策提言、ご意見、ご要望

を質問という形でまとめ、これまで本会議場で登壇す

ることが出来ました。 

 このように議会活動を続ける事が出来ましたのも、

ひとえに皆様のお支えのお陰です。心から感謝申し上

げます。 19-02-14 『２月県議会』一般質問 

これまでの質疑応答は、全てホームページにアップしています。 

【 この１年間の県議会質問は、以下の通りです 】 
（詳細はホームページをご覧ください https://4.haranaka.jp/gikai_q201902_1.html） 

 2018年（平成 30年） 

 １．『２月県議会』一般質問  

   ①「福岡県地域防災計画をはじめとした防災に関する各種計画の見直しについて」 

   ②「福岡県の明治維新 150年の取り組みについて」 

 ２．『６月県議会』一般質問 

   ①「気候変動に対応する筑前海の水産業の振興について」 

   ②「対馬混乗寄港便の活用について」 

 ３．『９月県議会』一般質問 

   ①「国の環境税導入にあたっての本県の対応について」 

   ②「災害対応職員の配置について」 

 ４．「決算特別委員会」質問 

   ①「地方公共団体金融機構について」 

   ②「西日本大濠花火大会の開催中止について」 

   ③「少年事件での事件後の少年の更生について」 

 ５．『12月県議会』一般質問 

   ①「人口減少社会における本県の都市のスポンジ化対策について」 

   ②「水道法の一部改正に伴う本県の対応について」 

 2019年（平成 31年） 

 １．『２月県議会』一般質問  

   ①「漁業法改正に伴う本県漁業の対応について」 

   ②「NHK大河ドラマを活用した本県のスポーツ並びに観光振興について」 

今期全ての定例県議会で質問に登壇、公約実現しました！  


